

大宮校区人口

令和5年11月1日現在

町名	世帯数	男	女	計
加守町1丁目	565	540	525	1,065
加守町2丁目	538	504	555	1,059
加守町3丁目	438	438	410	848
加守町4丁目	1,059	1,028	1,074	2,102
宮前町	519	482	530	1,012
西之内町	1,686	1,786	1,906	3,692
合計	4,805	4,778	5,000	9,778
最大年5月比	△ 291	▲ 630	▲ 751	▲ 1,381



第61号

令和6年1月1日

大宮地区市民協議会 次会
大杉広報部 大宮地区公民館内
所者集先 加守町4丁目6番18号 ☎444-7138
発行編連 行行絡

大宮校区で唯一のだんじりのある西之内町は令和5年9月に西之内町第四代目地車を新調しました。昨年まで曳行された地車は昭和11年に新調し86年間西之内町で曳行されて来ました。我々にとって愛着があり、すごく大好きな一番の地車でありましたが老朽化等もあり町内祭礼団体から地車新調の声が持ち上がり、構想から約7年の歳月をかけ完成した地車であります。

大工は植山工務店の佐野和久氏と彫師は山本伸伸氏の力作で新調委員メンバーが中心となり何度も何度も打合わせ協議を行い、町民全員が納得のいく最高の地車完成を目指しました。そして、この地車が新しい西之内町の「宝」となり、子や孫またひ孫やその子供まで曳行される地車が完成しました。

(日) 朝4時という早朝に入魂式当日の9月24日もかかわらず、町内の方だけなく多くの方が見守る中、地車庫の扉が開き初めました。

（日）朝4時という早朝に入魂式当日の9月24日もかかわらず、町内の方だけなく多くの方が見守る中、地車庫の扉が開き初めました。

その後、町内を抜け各町へ御披露目曳行を行いました。途中、下松町・八坂町・上松町・山下町は地車を曳行コースまで出して御祝いして頂き尾生町・中尾生町・福田町の3町はまといを持って駅中口一タリで御祝いして頂きました。帰路へ向う途中、下松町と並走するサプライズな御祝もあり最高の新調入魂式及び御披露目曳行が出来ました。

大宮校区で唯一のだんじりのある西之内町は令和5年9月に西之内町第四代目地車を新調しました。昨年まで曳行された地車は昭和11年に新調し86年間西之内町で曳行されて来ました。我々にとって愛着があり、すごく大好きな一番の地車でありましたが老朽化等もあり町内祭礼団体から地車新調の声が持ち上がり、構想から約7年の歳月をかけ完成した地車であります。

大工は植山工務店の佐野和久氏と彫師は山本伸伸氏の力作で新調委員メンバーが中心となり何度も何度も打合わせ協議を行い、町民全員が納得のいく最高の地車完成を目指しました。そして、この地車が新しい西之内町の「宝」となり、子や孫またひ孫やその子供まで曳行される地車が完成しました。

その後、町内を抜け各町へ御披露目曳行を行いました。途中、下松町・八坂町・上松町・山下町は地車を曳行コースまで出して御祝いして頂き尾生町・中尾生町・福田町の3町はまといを持って駅中口一タリで御祝いして頂きました。帰路へ向う途中、下松町と並走するサプライズな御祝もあり最高の新調入魂式及び御披露目曳行が出来ました。

新年あけましておめでとうございます。校区の皆様方には心新たに、新年をお

大宮校区で唯一のだんじりのある西之内町は令和5年9月に西之内町第四代目地車を新調しました。昨年は新型コロナも5類に変わり、小学校運動会観戦、市民スポーツカーニバル、合同まつり

（大宮公民館祭り）など多くの皆様にご参加もいただきました。昨年は大宮地区市民協議会の活動にご尽力、ご協力いただき誠にありがとうございました。昨年は新型コロナも5類に変わり、小学校運動会観戦、市民スポーツカーニバル、合同まつり



迎えの事とお慶び申し上げます。昨年は大宮地区市民協議会の活動にご尽力、ご協力いただき誠にありがとうございました。昨年は新型コロナも5類に変わり、小学校運動会観戦、市民スポーツカーニバル、合同まつり

行つてまいります。

本年も昨年以上に活気溢れる大宮校区として活動を行つてまいります。

最後になりますが、今後とも大宮地区市民協議会の活動にご支援・ご協力を賜りますようお願い申し上げます。



広告

